



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Santiaguito Rey, Ministro de Comunicaciones le ha respondido a Tony Varona con objeto de explicarle el motivo por el cual no le concede permiso para celebrar mítines públicos a los partidos de su tendencia.

Claro es que no le respondió que lo hacía porque le daba su real gana, porque para algo es Rey, pero sí le manifestó que no podía complacerlo porque sus prosélitos manifestaban frecuentemente que estaban dispuestos a ir a la revolución. Y el gobierno sólo le puede brindar garantías a los que no van a ninguna parte.

Salvando las distancias, resulta algo semejante a lo que ya ocurrió en Cuba hace algunos lustros, con la oposición política al régimen, que se hallaba dividida en aquel entonces, en autonomistas y separatistas. Los primeros tenían facilidades de todas clases para concurrir a los comicios y alcanzar actas de Diputados a Cortes.

x x x

En el almuerzo celebrado ayer en el Club de Leones, el Ministro de Comercio, doctor Raúl Menocal, declaró que en este país reina actualmente un clima propicio a las inversiones.

¿Más todavía? ¿No le parece a Raúl que ya basta con las que tenemos?

x x x

"TELEMUNDO pregunta", que la pasada semana no pudo salir al aire por coincidir con la patriótica fecha del 10 de Octubre, volverá esta noche a las once, por el Canal 2 de televisión a ofrecer su programa acostumbrado, habiéndose invitado al senador gubernamental "Pepin" González Puente con objeto de que sea entrevistado por el panel periodístico integrado por Horstmann, Núñez Pascual y Robreño, bajo la moderación de Carlos Lechuga.

x x x

El capitán Peter Townsed, que se hiciera célebre hace pocos meses cuando su nombre corrió

de boca en boca unido al de la Princesa Margarita de Inglaterra, con quien llevaba relaciones amorosas, ha renunciado a su puesto en la Real Fuerza.

¡Desdichado capitán! Primero tuvo que renunciar a la mano de la joven princesa y ahora tiene que hacer igual dejación de su capitania.

De haber ocurrido todo esto a mediados del pasado siglo el infortunado galán ingresaría después en un convento y más tarde el genio operático de Verdi le pondría música a sus desdichas.

En la actualidad, apenas si dé tema para un "cha-cha-chá" con un montuno bien animadito.

x x x

Titulos de los periódicos:

"Apoyará EE. UU. al país agredido en el Cercano Oriente".

"Encalló frente al Malecón el vapor "Oriente".

"Sigue en el misterio la muerte de Escalona ocurrida en Oriente".

Y a pesar de todo esto, seguimos "desorientados".

x x x

Aviso a los señores senadores.

La convocatoria de la sesión extraordinaria anunciada para el día de hoy, ha sido suspendida hasta nuevo aviso.

Los pagos señalados para la misma fecha no han sido suspendidos. Esos sí se llevarán a efecto hoy de todas maneras. Lluvia, trueno o relampaguee.

Sépanlo así los Padres de la Patria.

x x x

Se dice que Juan Amador Rodríguez irá a México a conferenciar en calidad de mediador con Fidel Castro.

Creíamos que después de la experiencia sufrida con Carlos Prío hace más de un año, Juan Amador se había metido a hombre serio y no usaba bromitas con nadie.